
VERBALE N° 26 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO – 3 NOVEMBRE 2020


Nell'anno duemilaventi il giorno 3 del mese di novembre, alle ore 17.30 , convocato con apposito 
avviso (Prot. n.0007651 del 23/10/2020 A-19), si è riunito, in modalità online su piattaforma 
Teams, il Consiglio di Istituto dell'I.C. "Corropoli - Colonnella - Controguerra".


Risultano presenti:


Presiede la seduta la Sig.ra Odette Frattarelli, funge da segretaria l’ins. Valentina Testasecca. 


Riconosciuta la validità della seduta, si passa a deliberare sul seguente O.d.G.:

1. Lettura verbale seduta precedente;

2. Aggiornamento annuale PTOF;

3. Aspetti organizzativi e didattici per l’insegnamento di educazione civica.


PRESENTE ASSENTE 

Dirigente Scolastico Dott.ssa Manuela Divisi X

Componente docenti Foschi Carolina  X

Elia Nicolina Claudia X

Leli Fausto X

Testasecca Valentina X

Ciaffi Splendora X

Di Filippo Luisa X

Di Monte Antonella X

Componente genitori Di Quirico Fausto X

Di Saverio Romeo X

Zuccarini Gioviano X

Pizza Cinzia X

Ricchioni Gianluigi X

Cretone Noris X

Frattarelli Odette X

Mercia Annunziata X

Personale A.T.A. Rosa Novella X

Luzi Rosanna X



Si passa alla trattazione dei punti all’o.d.g.


1- Lettura verbale seduta precedente.


Il Consiglio d’Istituto 

PRESO VISIONE del verbale inviato via email a tutti i componenti del Consiglio d’Istituto, PRENDE 
ATTO e APPROVA all’unanimità, senza modifiche o integrazioni, il verbale della seduta 
precedente.


2- Aggiornamento annuale PTOF.


Prende la parola il Dirigente Scolastico, dott.ssa Divisi Manuela, per comunicare ai presenti che è 
in corso l’aggiornamento del PTOF che sarà reso definitivo entro il 31 gennaio 2021.

Il lavoro che si sta svolgendo riguarda i seguenti aspetti:

-  indicazioni relative all’insegnamento di educazione civica;

- regolamento per l’attivazione della DDI con particolare attenzione agli alunni con fragilità 

certificate e alle classi in quarantena o sorveglianza sanitaria (indicazioni ministeriali).

Il  DS comunica che per quanto riguarda la progettualità del nostro Istituto quest’anno scolastico 
è un anno diverso, per cui i docenti hanno presentato i progetti , entro la data di scadenza, ma 
non possiamo garantirne l’effettiva realizzazione, data l’emergenza sanitaria. I progetti saranno 
realizzati attraverso piattaforma Teams.


Il Consiglio d’Istituto ASCOLTATO il DS e CONSIDERATO che nessuno dei suoi membri abbia 
nulla da obiettare o modificare,  all’unanimità dei presenti APPROVA con delibera n.132 il 
secondo punto all’o.d.g.: AGGIORNAMENTO ANNUALE PTOF.


3- Aspetti organizzativi e didattici per l’insegnamento di educazione civica.


Il Dirigente Scolastico informa i presenti che  l’insegnamento di educazione civica è obbligatoria e 
sono previste 33 ore annue da suddividere tra tutti i docenti del team, in quanto si tratta di una 
disciplina trasversale. Sarà  oggetto di valutazione quadrimestrale e finale ed il voto verrà deciso 
dai docenti che avranno trattato gli argomenti previsti.

Il DS aggiunge che per la valutazione della scuola primaria si attendono le Linee Guida in quanto 
si intravede la possibilità che avverrà attraverso giudizi globali, basati su indicatori definiti da una 
Commissione di Valutazione.


Il Consiglio d’Istituto ASCOLTATO il DS e CONSIDERATO che nessuno dei suoi membri abbia 
nulla da obiettare o modificare,  all’unanimità dei presenti APPROVA con delibera n.133 il terzo 
punto all’o.d.g.: ASPETTI ORGANIZZATIVI E DIDATTICI PER L?INSEGNAMENTO DI 
EDUCAZIONE CIVICA:


Al termine della trattazione dei punti all’o.d.g il DS precisa che l’attuale situazione, determinata dal 
COVID-19, non è semplice ed invita i componenti del Consiglio d’Istituto a farsi portavoce con 
tutti gli altri genitori che tutte le comunicazioni verranno date rispettando i dati sensibili e 
tutelando il diritto alla privacy. 

Si invita ad un atteggiamento di serenità, in quanto verranno attivati tutti i protocolli necessari a 
garantire la sicurezza e la salute degli alunni e di tutto il personale scolastico.




Il DS è in contatto con la ASL e si sta svolgendo un lavoro in sinergia e collaborazione con tutti e 
tre i Sindaci delle diverse amministrazioni comunali.

Il DS invita a leggere i protocolli da seguire per contrastare l’emergenza sanitaria.

Il signor Fausto Di Quirico chiede al DS  se può leggere la lettera di saluto scritta dal signor Di 
Saverio Romeo. Al termine della lettura, il Dirigente Scolastico ringrazia il signor Romeo per la 
costanza e l’ impegno mostrati nel corso degli anni, nonostante la perdita dolorosa della figlia 
Valentina.

Il signor Zuccarini Gioviano interviene per salutare tutti i membri del Consiglio d’Istituto e ringrazia 
tutti, in particolare il Dirigente Scolastico.

Il Dirigente Scolastico ringrazia per il lavoro svolto in questi anni, per l’armonia nelle decisioni 
prese, per la fiducia, la lealtà e la trasparenza nelle attività svolte insieme.

L’ augurio è quello dei potersi incontrare il prima possibile per festeggiare serenamente la fine di 
un percorso e ricorda che  il rinnovo del consiglio d’istituto avverrà online, garantendo la 
segretezza del voto.

Il Consiglio d’Istituto termina alle ore 18.20.


Il segretario                                                                                                                       Il presidente 

ins. Testasecca Valentina                                                                                Sig.ra Odette Frattarelli



